

Pressemitteilung



Jubiläum macht Magdeburg schneller – 500 Mbit/s für alle!

11. Oktober 2022

Die Welt hat durch die Coronakrise einen enormen Wandel im Bereich Digitalisierung und Kommunikation erfahren. Das Privat- und Geschäftsleben ist immer enger mit dem Internet verbunden. IoT – „Internet of Things“ und „Smart-Home“ sind längst keine Zukunftsvisionen mehr, sondern bereits Bestandteil unseres Alltags. Die Anwendungen werden durch die aktuell herrschende Energiekrise weiter vorangetrieben. Wichtig ist darum ein schnelles und stabiles Netz. Dafür engagiert sich das regionale Telekommunikationsunternehmen, die MDCC Magdeburg-City-Com GmbH, bereits seit Jahren und investiert weiter in neueste Technik für ein zukunftssicheres Netz.

MDCC
Magdeburg-City-Com GmbH
Weitlingstraße 22
39104 Magdeburg

Marketing/Öffentlichkeitsarbeit:
Dana Garloff

Telefon: 0391/ 5 87-45 14

Fax: 0391/ 5 87-40 01

E-Mail: dana.garloff@mdcc.de

Web: www.mdcc.de

Am 2. Oktober feierte das Unternehmen sein 25-jähriges Bestehen. Dazu fand am 11. Oktober eine Festveranstaltung in der Johanniskirche mit 200 geladenen Gästen aus Politik und Wirtschaft statt. Ministerin Dr. Lydia Hüskens und Oberbürgermeisterin Simone Borris richteten Grußworte an die Gäste und SWM Geschäftsführer Carsten Harkner hielt die Festrede.

MDCC-Geschäftsführer Guido Nienhaus nahm dies zum Anlass, die Umstellung des Kabelnetzes auf DOCSIS 3.1 und somit „500 Mbit/s für alle“ ab dem 01.12.2022 vorzustellen!

Die Investitionen in die bestehende Infrastruktur geben MDCC mehr Flexibilität in der Netznutzung, sodass höhere Bandbreiten möglich sind. Zudem sinkt nicht nur der Platzbedarf an Technik, sondern auch der Stromverbrauch um 40% im HFC-Segment (Hybrid Fiber Coax). Die Veränderung ist für den Endverbraucher kaum sichtbar, aber deutlich spürbar, denn künftig sind damit Bandbreiten bis zu 1 Gbit/s möglich.

Bisher sind 96.000 Magdeburger Haushalte an das MDCC-Netz angeschlossen, welche von der zukunftssicheren Internetversorgung profitieren können.

MDCC Magdeburg-City-Com GmbH

Der regionale Netzbetreiber MDCC bietet auf der Basis eigener Infrastruktur Sprach- und Datendienste für Geschäfts- sowie Privatkunden an.

Gesellschafter sind mit 51 Prozent der deutschlandweit tätige Kabelnetzbetreiber, die Tele Columbus AG und mit 49 Prozent die Städtischen Werke Magdeburg GmbH & Co KG.